

[f](#) Compartir [t](#) Tweet [G+](#) Compartir

Nacional | 25.Octubre.2022 | Por: Juan Pablo González C.

## Exploración y transición energética un trabajo conjunto de **Ecopetrol**



Crédito: Tomada de Internet

Según Saúl Kattan, nuevo miembro de la junta directiva, **Ecopetrol** no tiene la puerta cerrada a contratos de exploración.

**Ecopetrol** estrena miembros en su junta directiva, los cuales son Saúl Kattan, Mónica de Greiff, Gabriel Mauricio Cabrera y Gonzalo Hernández, quien estarán presente en la toma de decisiones hasta marzo del 2025, donde termina el periodo administrativo.

Kattan habló sobre el futuro de **Ecopetrol** y fue claro que los contratos de exploración y explotación que ya están adjudicados serán realizados, a pesar de las diferentes polémicas que han surgido alrededor de las diversas declaraciones dadas por la ministra de **Minas** y Energías, Irene Vélez.

“La transición energética es muy importante para la empresa, para el país y para el mundo entero; yo creo que ya empezaron, esto no es un tema nuevo o algo que va a empezar con esta junta directiva o con el Gobierno Petro, es una transición que ya empezó; veremos cómo se puede acelerar, pero sin dejar de lado la exploración y explotación que hoy se tiene y que viene creciendo” dijo Saúl Kattan.

Además, el funcionario agregó “Aquí está todo el apoyo para que la empresa siga siendo lo es hoy en día, la mejor y mayor del país, y apoyando al tema de exploración y explotación y por supuesto de transición energética”.

La primera reunión de esta junta será el próximo viernes 28 de octubre, donde se reunirá toda la junta directiva para abordar diversos temas, como lo es la exploración y explotación del **petróleo**, pero también la transición energética una propuesta que paso a un reto del Gobierno Nacional.

Tags: **Ecopetrol**, transición energética, **petróleo**, exploración

### LO ÚLTIMO



Gustavo Bolívar renuncia al Congreso  
25.Octubre.2022



En el Consejo de Estado se tramita nulidad contra la elección de la Representante Martha Alfonso  
25.Octubre.2022



Gustavo Bolívar anunció que renunciará pronto a su curul en el Senado  
25.Octubre.2022



ANIF propone ampliar la base tributaria  
25.Octubre.2022



Habitat Ocobos, el único proyecto VIS que cuenta con baño turco en sus zonas sociales  
25.Octubre.2022

0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#) ▾



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



[NOSOTROS](#) | [FORTALEZAS](#) | [TARIFAS](#) | [DENUNCIE](#)

Síguenos en redes



2022 Emisora Ecos del Combeima, La Emisora con Identidad Regional  
Carrera 8 No 57 - 29 Edificio ACQUA WTC Oficinas 1110 - 1111  
Teléfonos: (608) 2691631 - 3183585252 | [info@ecosdelcombeima.com](mailto:info@ecosdelcombeima.com)  
Ibagué - Tolima. TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS